

## **Exención para las familias numerosas en el impuesto AJD.**

- Con el “*decretazo*” de Sánchez se suprime la bonificación del 95%.
- Lo mejor sería quitar este impuesto y todos los que son injustos por confiscatorios.
- Sánchez no es el héroe rescatador, es el lobo con piel de cordero.

***Madrid, 12 de noviembre de 2018. Familias Numerosas Madrileñas.***

*“La plusvalía, el impuesto de transmisión, los gastos de notaría en las hipotecas, ahora el AJD,... Salen a flote los “impulsos recaudatorios” sin más interés que obtener más dinero de los ciudadanos. Y la clase política sale presta a combatir estos “impulsos” solamente cuando espera sacar rédito político, o sea conseguir votos”,*

***El RD de Sánchez es una perversa vuelta de tuerca a la imposición de este impuesto.***

***Para más información:***